

Del 10 al 16 de marzo

VILLANUEVA DE LA CAÑADA CELEBRA LA SEMANA DE LA IGUALDAD

Vva. de la Cañada, 5 de marzo.- La Concejalía de Mayores y Mujer organiza, con motivo del Día Internacional de la Mujer, una nueva edición de la Semana de la Igualdad, del 10 al 16 de marzo. Entre las actividades programadas, destaca la entrega de los Premios Mujer 2008. El acto, amenizado por el Grupo de teatro de mayores Talía, tendrá lugar el próximo 12 de marzo, a partir de las 18:00 horas, en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2).

“Con la entrega de estos galardones, el Ayuntamiento quiere rendir un homenaje a todas aquellas personas, colectivos e instituciones del municipio que trabajan, día a día, en defensa de la igualdad de oportunidades, la familia y la infancia”, señaló la concejal de Mayores y Mujer, M^a del Tránsito Luis Hernández, quien animó a todos los villanovenses a participar en las actividades programadas.

Mujeres y hombres en el ámbito laboral

La Semana de la Igualdad arranca el próximo lunes, 10 de marzo, a las 18:00 horas, en el C.C. El Molino, con una mesa-redonda en la que van a participar hombres y mujeres que desempeñan su trabajo en ámbitos considerados, hasta hace poco, propios del otro género. Aportarán su visión y testimonio, entre otras personas, Araceli de la Rubia (entrenadora de Fútbol-7) e Irene del Peso Menchero (piloto de avión). En el encuentro, también participarán María Méndez González, directora del gabinete de presidencia de la Confederación de Empresarios de Galicia, y Nacho García Mateo, primer hombre en solicitar el permiso de paternidad en una compañía aseguradora.

Actividades culturales

“Por los ojos de Raquel Meller” es el título del espectáculo musical programado para el jueves, 13 de marzo, a partir de las 19:00 horas en el C.C. La Despernada (C/Oliver, 10). Las personas interesadas pueden retirar sus invitaciones en el C.C. El Molino y en el C.C. La Despernada. También el día 13 de marzo, a las 10:30



horas, se celebrará en el Centro Cultural Tamara Rojo de Villanueva del Pardillo un cine-forum con la proyección de la película "Miss Potter". La Concejalía de Mayores y Mujer pone un autobus a disposición de las personas interesadas en asistir. Deberán inscribirse previamente en el C.C. El Molino.

El viernes, 14 de marzo, la cafetería del C.C El Molino acogerá un desayuno-tertulia bajo el título "Mujeres del 2008", a cargo de la especialista Ursula Martí, quien hará un recorrido por la vida de aquellas mujeres que celebrarían su cumpleaños centenario en 2008: Bette Davis, Simone de Beauvoir, etc. El desayuno-tertulia empezará a las 12.00 horas.

Por otro lado, del 10 al 16 de marzo, se podrá visitar en el C.C El Molino la exposición de pinturas al óleo titulada "Luces y sombras", que recoge los trabajos de Ángeles Vaquero, artista, profesora y presidenta de la Asociación de Mujeres AMVAR.

Mercadillo de Artesanía

Las artesanas villanovenses pondrán el broche de oro a la Semana de la Igualdad, el sábado 15 de marzo. El parque La Estrella (junto al C.C. La Despernada) albergará, de 10:00 a 14:00 horas, un Mercadillo de Artesanía en el que se presentarán y pondrán a la venta diferentes productos: joyería, bisutería, grabados, pintura sobre tela, decoración en madera, cerámica, etc.